

## MOTTO

Sesungguhnya keberhasilan sedang menunggumu. Engkau hanya tinggal memulai dari yang bisa kau lakukan, sekarang.

(Mario Teguh)

Kebanggaan kita yang terbesar adalah bukan tidak pernah gagal, tetapi bangkit kembali setiap kali kita jatuh.

(Confusius)

Hiduplah seperti pohon kayu yang lebat buahnya, hidup di tepi jalan dan dilempari orang dengan batu, tetapi dibalas dengan buah.

(Abu Bakar Sibli)

*Skripsi ini saya persembahkan kepada:*

*Ibu dan Bapak tercinta*

*Dan orang-orang yang saya sayangi*

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa Pengaruh Ukuran Perusahaan, *Earning Power* dan Mekanisme *Corporate Governance* yang terdiri dari Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, dan Dewan Komisaris Independen Terhadap Manajemen Laba (Studi pada Perusahaan Pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2015).

Peneliti melakukan penelitian pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2015. Tujuan diadakannya penelitian ini adalah untuk mengetahui ukuran perusahaan, *earning power*, dan mekanisme *corporate governance* yang terdiri dari kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional dan dewan komisaris independen terhadap manajemen laba. Teknik sampling yang digunakan dalam penelitian ini adalah *non probability sampling* dengan metode *purposive sampling*. Data diperoleh dari publikasi *Indonesia Stock Exchange (IDX)*. Dimana populasi berjumlah 41 perusahaan dan sampel yang digunakan sebanyak 7 perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2015.

Pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dan kuantitatif. Analisis statistik yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji asumsi klasik, uji hipotesis, analisis regresi linear sederhana, analisis korelasi parsial, koefisien determinasi dan pengolahan data dibantu dengan *software SPSS V 23*.

Hasil uji statistik secara parsial menunjukkan bahwa ukuran perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap manajemen laba. *Earning power* berpengaruh signifikan terhadap manajemen laba. Kepemilikan manajerial berpengaruh signifikan terhadap manajemen laba. Kepemilikan institusional berpengaruh signifikan terhadap manajemen laba. Dewan komisaris independen berpengaruh signifikan terhadap manajemen laba.

**Kata Kunci** : Ukuran Perusahaan, *earning power*, kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, dewan komisaris independen.